



Les adhérents du Landi Photo club ont désigné leurs rois et leurs reines en ce début de saison

Après trois semaines de vacances, le Landi Photo Club a repris du service le vendredi 11 janvier, avec plus d'une quarantaine de membres présents. Au programme de la soirée, un atelier très concret animé par Christian, et consacré aux nouveaux projets photographiques du club.

### **Projet de l'année : « Métiers, patrimoine et traditions dans le Pays de Landivisiau ».**

Les participants ont reçu de précieux conseils et idées, pour réaliser leurs clichés, avec un objectif la réalisation d'une exposition harmonieuse et originale qui rende un bel hommage à notre région. Les autres projets du club ont également été évoqués, avec notamment des partenariats avec les autres associations locales, un travail avec la SNSM de l'Aber-Wrac'h ou bien la préparation du troisième loto. Les ateliers du vendredi seront consacrés à des thématiques spécifiques : lightpainting, sport et bien d'autres encore. Cette seconde partie de saison s'annonce d'ores et déjà très riche et passionnante pour le plus grand plaisir des photographes qui continuent à progresser dans une ambiance dynamique et conviviale. La soirée ne pouvait bien sûr pas se terminer, sans déguster la traditionnelle galette des Rois, et assister au couronnement de nouvelles majestés. Le prochain atelier sera consacré à la retouche de photos. La prochaine sortie mensuelle aura lieu les dimanches 20 et 27 janvier et les lundis 21 et 28 janvier, au Mougau, à Commana.

Départ de Landivisiau à 8h30 (à 8h20 au club), ou à 8h50 sur place.  
Prévoir son pique-nique.